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          Автор: Лаворчик Мария Витальевна
Название: Причальные и оградительные сооружения на Черном море в районе Севастополя.
Объект проектирование: причальное и оградительное сооружение на Черном море в районе Севастополя.
Цель работы: проектирование оградительного сооружения – мола вертикального профиля, выполненного из обыкновенных массивов, а так же причального сооружения – набережной с высоким свайным ростверком и передней несущей шпунтовой стенкой.
В бакалаврской работе производится выбор типа и определение основных размеров оградительного и причального сооружения, рассматривается вопрос устойчивости оградительного сооружения с учетом определенных нагрузок, действующих на сооружение, выполняется графоаналитический расчет шпунтовой стенки причального сооружения, расчет усилий в сваях, определение сечения шпунта и глубины погружения свай. 
Выпускная работа содержит пояснительную записку объемом 94 страницы, включая 22 иллюстрации, 7 таблиц, список литературы из 20 наименований 
и 2 приложения.
        

        
          Author: Lavorchik Maria Vital’yevna
Title: Mooring and fencing structures in the Black Sea near Sevastopol.
Engineering object: Mooring and fencing structures in the Black Sea near Sevastopol.
Work purpose: design of a protective construction – a pier of the vertical profile executed from ordinary massifs, and also berthing facility – the embankment with a high pile grillage and the front bearing tongue-and-groove wall.
In baccalaureate work the choice of type and determination of the main sizes of the protective and berthing facility is made, the question of stability of a protective construction taking into account the certain loadings operating on a construction is considered graphic-analytical calculation of a tongue-and-groove wall of the berthing facility, calculation of efforts in piles, determination of section of the tongue and depth of immersion of piles is carried out. 
Final work contains the explanatory 94 note of pages, including 22 illustrations,
 7 tables, the list of references from 20 names and 2 applications.
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